

Absender:

SPD-Fraktion im Stadtbezirksrat 222

24-23702

Antrag (öffentlich)

Betreff:

Veränderung Lichtzeichenanlage Thiedestraße / Hahnenkleestraße

Empfänger:

Stadt Braunschweig
Der Oberbürgermeister

Datum:

02.05.2024

Beratungsfolge:

Stadtbezirksrat im Stadtbezirk 222 Südwest (Entscheidung)

Status

21.05.2024

Ö

Beschlussvorschlag:

Beschluss:

Der Stadtbezirksrat regt die Versetzung der Fahrradfahrerampel am genanntem Standort an.

Sachverhalt:

Die Radfahrer nehmen das Grünsignal, was eigentlich zum Queren der Thiedestraße gedacht ist, wenn man mit dem Rad aus der Hahnenkleestraße kommt, ebenso als Grün zum Queren Hahnenkleestraße wahr!

Autofahrer wie Radfahrer, die die Thiedestraße queren möchten, haben zeitgleich grün, während ein anderes Rotsignal die Radfahrer und Fußgänger daran hindern soll.

Die Lichtzeichenanlage für die Fahrradfahrer sollte versetzt werden.

gez.

Sven Grabenhorst
Fraktionsvorsitzender

Anlagen:

zwei Fotos der Lichtzeichenanlage

